
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0167/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Einsparungen bei den Ortsverwaltungen/Ortsbeiräten ( FDP ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

In seiner Sitzung vom 14.12.2011 beschloss der Stadtrat verschiedene Maßnahmen 

zur Umsetzung des Entschuldungsfonds. Die Ortsverwaltungen bzw. Ortsbeiräte sind 

dabei insbesondere von 2 Punkten betroffen: 

 

1. Neustrukturierung der Ortsverwaltungen 

 

Die Ortsvorsteher und Ortsvorsteherinnen erarbeiteten hierzu einen Vorschlag, der 

in einer Arbeitsgruppe besprochen und von der Verwaltung berechnet wurde. In-

wieweit dieser Vorschlag vom Stadtrat akzeptiert wird, ist derzeit seitens der Ver-

waltung nicht abzuschätzen. Die Einzelheiten des Vorschlags und die finanziellen 

Folgen liegen den Ortsvorstehern bzw. Ortsvorsteherinnen vor. 

 

2. Kommunaler Sitzungsdienst 

 

Hierbei handelt es sich um mögliche Einsparungen bei der Unterstützung der Orts-

beiräte durch die Verwaltung, z. B. bei der Sitzungsbetreuung und -protokollierung. 

In einer gemeinsamen Arbeitsgruppe aus Verwaltung und Ortsvorstehern sollen 

Vorschläge der Ortsvorsteher und Ortsvorsteherinnen diskutiert werden. Sobald 

diese Vorschläge der Verwaltung vorliegen, wird sich die Arbeitsgruppe damit be-

fassen und dem Stadtrat einen abgestimmten Vorschlag unterbreiten. Auch hierzu 

ist die abschließende Entscheidung des Stadtrats noch nicht abzusehen. 

 

 

 

Mainz, 02.02.2012 

In Vertretung 

 

gez. 

 

Günter Beck 

Bürgermeister 

 


